

JORNADAS JURÍDICAS

Carnicer aboga por la vocación de los abogados de oficio

EL PERIÓDICO
ZARAGOZA

La vigencia de la normativa que garantiza la defensa de oficio a quienes carecen de medios suficientes para costeársela será analizada hasta mañana en las III jornadas de Asistencia Jurídica que se celebran en la sede del Colegio de Abogados de Zaragoza. Este evento fue inaugurado ayer por el presidente del Consejo General de la Abogacía Española, Carlos Carnicer, y el decano del Colegio de Abogados de Zaragoza, Francisco Javier Hernández.

En una breve intervención porque debía viajar a Granada, Carnicer apeló a la «vocación» de los abogados de oficio. «Son testimonio histórico de la defensa de los derechos fundamentales de las personas», destacó, y consideró que su labor favorece el principio de igualdad entre ciudadanos. Por ello, Carnicer apostó por «mantener la ilusión» y «seguir ofreciendo un servicio de calidad». En este sentido, el decano del Colegio de Abogados de Zaragoza destacó que este servicio de asistencia es «insustituible».

A lo largo de tres días, alrededor de 150 abogados de todo el país debatirán los principales problemas detectados en estos 10 años de vigencia de esta ley. Su objetivo es detectar los errores que tiene y buscar soluciones prácticas. ≡